

富士松北小だより

アベマキ

令和3年10月29日発行



秋晴れの空のもと



季節が、慌ただしく入れ替わっているかのような毎日です。校庭の木々も一気に色づき始めました。さて、23日(土)には第114回運動会を、素晴らしい秋空のもと実施することができました。多くの保護者の皆様にご観覧いただき見守っていただきましたこと、お礼申し上げます。また、PTAの役員・理事の皆様には、前日の準備からお手伝いいただき、本当にありがとうございました。

子どもたちが、一生懸命走ったり、競技をしたりする姿や表情は、それだけで感動させられますが、そんな場面が、ちりばめられた運動会でした。運動が得意な子もいれば、苦手な子もいますが、そんなことに関係なく一生懸命取り組める北っ子が本当に素敵です。

今回の赤組白組の戦いは、本年度は白組の優勝でした。勝負にこだわる姿も、終わった後に、互いに称え合う姿も、北小のよい伝統だと感じました。

☆ 運動会について、ご感想ご意見がありましたらお知らせください。来年度の運動会の参考とします。 ☆

☆ 運動会について、ご感想ご意見がありましたらお知らせください。来年度の運動会の参考とします。 ☆

金管バンド部オープニング演奏



プログラム第2回「応援合戦」



☆スローガン「運動会って5G!?～げんき・がんばる・えがお・はげましあう・げきとう～」 ☆

プログラム第9回「いっぱい入れ!かごまでとどけ!」1, 2年



プログラム第10回「みんなでひっぱロープ」3, 4年



プログラム第11回「巻きおこせ!ぼくらの風」「集団演技」5, 6年



閉会式

